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Beitrag von „Gamli“ vom 1. Dezember 2019, 18:52

Also Bild FCN bei Facebook Live konnte diesbezüglich keine Interna vermelden. Hängt wohl
eher damit zusammen dass die Mannschaft sich entschlossen hat, nicht mehr mit der
Öffentlichkeit zu sprechen.
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